

Die beste Tür ist eine, die man beim Begehen gar nicht wahrnimmt.

Kontaktlos, berührungslos, bargeldlos – die Corona-Pandemie hat das Thema „Hygiene“ stark in den allgemeinen Fokus gerückt.

Automatische Türsysteme bieten die Möglichkeit, Zugangslösungen vollkommen berührungslos zu gestalten und dadurch Kontaktinfektionen praktisch zu verhindern.

Die Sensortechnik hat in den letzten Jahren große Fortschritte erzielt, so dass moderne Auslöser zielgenauer Türen öffnen und schließen können, als noch Anfang der 2000er Jahre.

Durch strategische Modernisierung kann so das Potential an bereits installierten Türen signifikant erhöht werden. Heute lassen sich auch manuelle Drehtüren mittels vielseitiger technischer Lösungen mit vertretbarem Aufwand in eine berührungslose automatische Tür umrüsten.

Verlässliche Wartungs- und Reparaturdienstleistungen durch einen Spezialisten stellen dann den Betrieb der installierten Basis sicher.

Damit sind automatische Türen die einzigen Systeme, welche die Anforderungen bezüglich Hygiene, Barrierefreiheit und Komfort an Personeneingängen vollumfänglich erfüllen. Automatische Türen sollten daher zum planerischen Selbstverständnis gehören.



Impulse für mehr Freiheit.



Herausgeber: **Fachverband Türautomatation e. V. (FTA)**
Neumarktstraße 2 b · 58095 Hagen
Tel: +49 2331 2008-0 · Fax: +49 2331 2008-40 · info@fta-online.de
www.fta-online.de

Eine Herausgabe des Fachverband Türautomatation e. V.



TÜREN ÖFFNEN:

- AUTOMATISCH
- BERÜHRUNGSLOS
- HYGIENISCH





Intelligente Türöffner

Berührungsloses Öffnen

Besonders viele, teils gefährliche Bakterien und Viren werden durch die Berührung von Kontaktflächen, vor allem Türgriffe, übertragen. Jede automatisierte Tür, welche mit berührungslosen Tastern oder Sensoren ausgestattet ist, trägt entscheidend dazu bei, die Übertragung von ansteckenden Krankheiten zu verhindern.

- + 100 % berührungslos
- + unkompliziert nachrüstbar
- + weniger Reinigungsaufwand

Qualifizierte sachkundige FTA-Mitglieder beraten Sie gerne zu automatischen Türsystemen für höchste Hygienelevel.

Mitdenkende Sensorik

Kontrollierter Zutritt

Hygiene, Barrierefreiheit und Komfort sind die bedeutenden Vorteile automatischer Türen gegenüber manuellen Türen. Dank modernster mitdenkender Sensoren können Personenströme gezählt, gezielt kontrolliert und gelenkt werden.

- + Zutritt auf maximale Personenzahl beschränken
- + Gewährleistung von Hygieneauflagen



Bedarfsorientierte Funktion

Effizientes Schließen

Automatische Türsysteme sind auch in Punkto Nachhaltigkeit ein echter Gewinn: die Türen öffnen nicht nur zielgerichtet, sie stellen auch sicher, dass sie immer wieder schließen. Sie tragen somit aktiv zur Energiebilanz eines Gebäudes und zum Wert einer Immobilie bei.

- + minimierter Energieverlust
- + Komfortgewinn und besseres Raumklima
- + sicherer Verschluss

→ Finden Sie den Spezialisten für Türautomation in Ihrer Nähe.